

Der Maurmer Sanitärbetrieb De Bon hat einen neuen Inhaber

An der Gewerbemesse vom 1.–3. Juni wurde die Schlüsselübergabe der De Bon GmbH an die Firma Bitzer AG gefeiert. Über Jahrzehnte durfte die Firma De Bon unzählige Maurmer Haushalte betreuen. Im Sinne einer Nachfolgeregelung für das erfolgreiche Unternehmen hielt Giuseppe De Bon, Gründer und Inhaber der bisherigen Firma, nach einem Käufer Ausschau.

Christoph Lehmann

Schon bald interessierte sich die Walliser Firma Bitzer AG für den auf Kundenservice und Umbauten spezialisierten Betrieb mit dem attraktiven Standort Maur.

Giuseppe De Bon absolvierte nach der Volksschule die Lehre als Spengler, schloss dann noch die Ausbildung zum Sanitärinstallateur an und begann kurz nach Abschluss der Lehrzeit mit der Vorbereitung auf die Eidgenössische Meisterprüfung. Eine eigene Firma zu haben, war für ihn das Ziel. Bereits vor dem Abschluss der höheren Fachprüfung wagte er den Schritt in die Selbständigkeit.

Mit 25 Jahren übernahm er den Betrieb seines Arbeitgebers an der Neptunstrasse in Zürich. Da hiess es tagsüber vollen Einsatz als Spengler und Sanitär leisten und an den Abenden und am Wochenende an betriebswirtschaftlichen Themen büffeln. Freie Zeit gab es während einigen Jahren nicht mehr. 1982 konnte Giuseppe De Bon seine Firma um einen weiteren Standort vergrössern, indem er seinen ehemaligen Lehrbetrieb in Zollikerberg übernahm und jetzt selber Lehrlinge ausbildete. Neben der langjährigen Tätigkeit als Gaskontrolleur der Gemeinde Zollikon engagierte er sich in der Lehrlingsausbildung, wurde Experte bei den Lehrabschlussprüfungen und übt dieses Amt auch heute noch aus. «Leider haben hand-

An der Gewerbemesse wurde von der Firma Bitzer AG ein Wettbewerb ausgeschrieben und tolle Preis dafür zur Verfügung gestellt. Roger Bachmann, Giuseppe De Bon und Urs Brunner gratulieren den folgenden Gewinnern ganz herzlich:

1. Preis: Ein V-Zug Wärmepumpen-Wäschetrockner geht an Frau Claudia Schwyter aus Ebmatingen.
2. Preis: Tickets für den Davoser Spenglercup 2012/13 inkl. Übernachtung für 2 Personen sichert sich Matthias Wendel aus Ebmatingen.
3. Preis: Tickets für ein Fussball-Heimspiel des FCZ inkl. Verpflegung für 2 Personen gewinnt Ramon Bosshard aus Schwerzenbach.



Drei, die sich gefunden haben; Giuseppe De Bon, Roger Bachmann (Geschäftsführer Bitzer AG) und Urs Brunner (Filialleiter Maur) v.l.n.r. (Foto: cl)

werkliche Berufe in unserer Gesellschaft nicht mehr das Ansehen, das sie verdienen. Jeder will zwar ein wunderschönes Bad, eine perfekte Küche und eine zuverlässige Warmwasseranlage. Die Ansprüche an die ausführenden Berufe sind hoch, die Anerkennung jedoch oft gering. Uns fehlen gute Lehrlinge. Das ist schade, denn Handwerk ist eine befriedigende Arbeit und hat auch heute noch goldenen Boden, wenn man bereit ist, seinen Einsatz dafür zu leisten!», sagt er mit Blick auf die heutige Bildungsdebatte.

1992 konnte die heutige Werkstatt in Maur gemietet und die beiden früheren Standorte aufgegeben werden. Maur mit seinem hohen Anteil an Eigenheimbesitzern hat viele Vorzüge: «Hier hat man nicht die Parkplatzprobleme wie in der Stadt und die Kundschaft in unserer Gemeinde achtet auf Unterhalt und Pflege ihrer Liegenschaften.» Dass die zuverlässige Arbeit seiner Firma von der Kundschaft geschätzt wird, merkte Giuseppe De Bon auch daran, dass er während seiner langen Karriere als Betriebsinhaber keine einzige Betreibung einleiten musste.

Die Qualität der De Bon GmbH wird

mit der neuen Besitzerin Bitzer AG weitergeführt und ausgebaut. Roger Bachmann, der Inhaber der Bitzer AG, übernimmt nicht nur die Angestellten aus Maur, er hat mit Urs Brunner einen erfahrenen Fachmann als Filialleiter engagiert und bringt ein umfangreiches Know-how mit Ingenieur-Dienstleistungen für die Bereiche Sanitär, Heizung, Lüftung und Kältetechnik nach Maur. Die Firma Bitzer AG setzt sich in ihrem Leitbild unter anderem das Ziel, mit fachlich einwandfreier, termingerechter Arbeit zu überzeugen und Lösungen anzubieten, die dem neusten technischen und ökologischen Wissensstand entsprechen.

Zudem bietet die Firma einen Notfallservice rund um die Uhr an und das an 365 Tagen im Jahr. «Interessant für die Maurmer Kunden könnte auch unser Angebot an Wärmepumpen und Solaranlagen sein», meint Roger Bachmann, «informieren Sie sich auf unserer Homepage www.bitzer-ag.ch». Giuseppe De Bon unterstützt den neu organisierten Betrieb vorläufig noch mit einem reduzierten Pensum und kann sich so schrittweise auf seinen verdienten Ruhestand vorbereiten.

Info



Monika und Heinz Günthardt: Picknick auf dem Greifensee

Der Wettbewerb des Restaurants Schiffpläne um einen gefüllten Picknick-Korb, kombiniert mit einem kleinen Ruderboot-Ausflug auf dem Greifensee war an der Gwerb-Mäss in der Looren ein grosser Erfolg. Monika und Heinz Günthardt (nicht zu verwechseln mit dem ehemaligen Tennisspieler und TV-Kommentator) aus Fällanden waren am Sonntag mit dem Gospelchor Gäste auf der Looren und gewannen prompt den ersten Preis des Wett-

bewerbs. «Wir freuen uns schon, wenn mal schönes Wetter ist, auf dem Greifensee ein Picknick zu machen», so der Informatiker zur «Maurmer Post». Der Preis wurde übergeben von Schiffpläne-Geschäftsführer Martin Stierli. pi

Gertrud Wehrli: Ferien und Musik in Davos

Die Gast-Destination Davos-Klosters an der Muurmer Gwerb-Mäss 2012 lädt die Gewinnerin Gertrud Wehrli aus Forch für eine Woche «AlpenFieber» ein. Vom 16.–23. Juni darf sich die Gewinnerin des Wettbewerbs vom Gastgeber verwöhnen lassen. Dabei wird auch gleich für den musikalischen Rahmen gesorgt: Die Paldauer, Francine Jordi und Florian Ast, Costa Cordalis, Andy Borg und viele weitere Musikstars werden live auftreten. pi